

Réponses aux questions de : Clémie Baret

Les forces et les faiblesses de votre cœur de quartier

Nous voulons savoir.....

Quelles sont les forces (points forts) et les faiblesses (points faibles) de votre cœur de quartier?

Que souhaitez- vous pour le futur de votre cœur de quartier?

Je réponds pour "Une portion du chemin du Coteau-Rouge, de la rue Sainte-Hélène et du boulevard Curé-Poirier (Vieux-Longueuil)" Points forts : - Présence de parcs - Présence et accès aux transports en commun - Facilités de stationnement - Agréable à vivre Points faibles : - Manque de verdure sur les grands axes (Curé-Poirier, St-Hélène et Coteau-Rouge) : îlots de chaleur et pas agréable de si promener - Mauvais état des routes!!! Il est grand temps de faire quelque chose! - Idem pour les trottoirs qui sont terribles par endroit. Pauvres parents en poussette...et pauvres piétons les jours de pluie - Manque de pistes cyclables Je souhaite de meilleures routes (et que ce soit durable!) . Je souhaite plus de verdissement et de meilleurs trottoirs pour que les déplacements à pied soient plus agréables et sécuritaires. Il est malheureux que le meilleur moyen de se déplacer à Longueuil soit en utilisant la voiture. La Ville doit et peut mieux faire!

Les liens d'appartenance, l'identité et le patrimoine

Selon vous

Quel élément décrit particulièrement bien votre cœur de quartier?

Quels lieux ou bâtiments sont emblématiques pour votre cœur de quartier?

Je réponds pour "Une portion du chemin du Coteau-Rouge, de la rue Sainte-Hélène et du boulevard Curé-Poirier (Vieux-Longueuil)" Il y a beaucoup de famille dans le quartier. C'est calme et familiale. Les parcs et la bibliothèque sont incontournables. Il y a beaucoup de milieux de garde.

La mobilité

Nous voulons savoir....

Quels moyens de transport utilisez-vous ? Dans quelles circonstances les utilisez-vous (voiture, vélo, marche, etc.)?

J'utilise le bus pour aller travailler même si c'est 20 minutes en bus au lieu de 5 minutes en voiture. J'utilise ma voiture pour aller magasiner et faire l'épicerie. Je l'utilise également pour les grandes distances. Le réseau de transport en commun étant très mauvais pour se déplacer d'un arrondissement à un autre, je dois souvent utiliser ma voiture pour aller chez des amis ou utiliser des services (communautaire). Ex : Vieux Longueuil pour aller à Saint-Hubert, parfois 50 minutes de bus au lieu de 15 minutes en voiture...ridicule! Je vais déposer ma fille à pied et en poussette à la garderie.

Les lieux de rencontre

Racontez-nous....

Est-ce qu'il y a des activités que vous aimeriez faire, mais qui ne sont pas possibles ou qui n'existent pas actuellement dans votre cœur de quartier?

Lorsque vous voulez vous réunir entre amis ou en famille, vous faites quoi? Vous allez où?

Est-ce que les jeunes ont des lieux pour se réunir? Si oui, où se réunissent-ils? Est-ce propice et adéquat?

Je réponds pour "Une portion du chemin du Coteau-Rouge, de la rue Sainte-Hélène et du boulevard Curé-Poirier (Vieux-Longueuil)" Il n'existe pas ou je n'ai pas connaissance d'activité de loisirs et ou sportif pour adulte (18-55 ans) ou le choix est limité. J'aimerais trouver des activités de yoga ou pilates par exemple. Je n'en trouve pas. Lorsque l'on veut se réunir, nous allons dans un parc. Ex: Michel Chartrand ou autre Les jeunes enfants ont des lieux pour se réunir, comme les parcs. Mais les jeunes ados ou jeunes adultes non, sauf les centres sportifs s'ils font du sport.

L'aménagement du domaine public

D'après vous....

Qu'est-ce que la Ville pourrait faire pour améliorer les aménagements du domaine public (exemples : rues, trottoirs, parcs) de votre cœur de quartier?

*Investir plus et surtout mieux pour que les travaux de réfection/réparation soient durables!!
Voyager en ambulance sur Curé-Poirier est une horreur, tout comme dans la Ville en
générale. Ma fille fait du cross dans sa poussette quand je la promène sur les trottoirs. Il
serait bon que la Ville repense complètement ses modes de déplacements pour une
meilleure transition socio écologique. C'est-à-dire faire en sorte qu'on ait moins à utiliser
notre auto.*

La vitalité commerciale

Pensez-y bien....

Quels sont les commerces ou entreprises que vous fréquentez dans votre cœur de quartier? Pour quelles raisons? En manque-t-il?

Est-ce que vos habitudes de consommation ont changé dans les dernières années? Si oui, fréquentez-vous plus souvent ou moins souvent les commerces de votre cœur de quartier? Pourquoi?

*Je réponds pour "Une portion du chemin du Coteau-Rouge, de la rue Sainte-Hélène et du
boulevard Curé-Poirier (Vieux-Longueuil)" Je fréquente le dépanneur/épicerie Ami ou
quelques autres dépanneur. Je fréquente la pharmacie. Je fréquente aussi quelques
restaurants. Il manque une épicerie de proximité (un peu plus gros qu'un dépanneur).
C'est dommage de devoir prendre la voiture pour aller au Maxi ou autre pour acheter
quelques ingrédients manquants.*

Programmation d'activités sociales et culturelles

Expliquez-nous...

Est-ce possible de participer à des activités sociales et culturelles dans votre cœur de quartier? Si oui, y participez-vous et pourquoi? Si non, aimeriez-vous qu'il y en ait une et pourquoi?

Je n'en ai pas connaissance s'il y en a

Autres commentaires

Pour terminer...

Avez-vous d'autres commentaires, suggestions ou propositions pour améliorer votre cœur de quartier?

Je vis à Longueuil depuis 2 ans maintenant et j'aime beaucoup. Je trouve juste dommage qu'il faille la voiture pour presque tout.